



ESTIRA Y AFLOJA

**J. JESÚS
RANGEL M.***jesus.rangel@milenio.com*

Grupo Famsa, Alfa y J&T Express

El nerviosismo en los mercados financieros no se ha ido y no se irá. Puede ser peor por poner en duda la independencia del Poder Judicial y envenenar la democracia. Hay una preocupación creciente: ¿quién impedirá propuestas de reformas para eliminar todas las autorizaciones de concesiones en el sector económico? Si fuera el caso, ¿quién detendrá el abismo a la vista del desempleo y el creciente riesgo de invertir en México?



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



En la asamblea de accionistas del pasado 2 de septiembre, Grupo Famsa, que dirige **Luis Gerardo Villarreal Rosales**, se informó que la empresa “no cuenta con activos; ha perdido más de dos terceras partes de su capital social y continúa con la generación de pérdidas recurrentes”, con deudas fiscales pendientes y sin dinero “para cumplir con el convenio concursal” del 6 de agosto de 2020; tiene una pérdida de 6 mil 743 millones de pesos.

Villarreal Rosales destacó que existen 12 empresas subsidiarias de Grupo Famsa que carecen de operación, que han perdido también dos terceras partes de su capital social y mantienen contingencias de carácter fiscal y operativo. Se ha indemnizado a 195 trabajadores con casi 10 millones de pesos y faltan 228 con 67 millones 594 mil pesos; no se incluyen 43 millones 312 mil pesos a favor del presidente de la institución, **Humberto Garza**.

Por cierto, se citará en segunda convocatoria a los accionistas de la agrupación para una asamblea general extraordinaria con el propósito de aprobar la disolución de la sociedad e iniciar la liquidación en tanto el juez del concurso mercantil dicte la sentencia de quiebra.

Cuarto de junto

Álvaro Fernández, presidente y director general de Alfa, buscará aumentar el capital de la empresa en 400 millones de dólares para pagar 500 millones de dólares en deuda... Las cifras de la gobernadora **Mara Lezama**, presentadas en su segundo informe de gobierno, son relevantes: la deuda a proveedores pasó de 7 mil 370 millones de pesos a 3 mil 230 millones al 30 de junio de este año, y la deuda bancaria pasó de poco más de 27 mil millones en 2022, a 22 mil 500 millones de pesos en 2024; Quintana Roo es líder de la región sur-sureste en materia de inversión extranjera directa con mil 21 millones de dólares... J&T Express, la empresa de servicios logísticos, líder en el negocio de entrega urgente en el sudeste de Asia y China, anunció que donará ludotecas en diversas escuelas México, principalmente en comunidades de escasos recursos; buscan ser un punto de encuentro entre el juego y la educación, fortaleciendo las bases del conocimiento y la creatividad en la niñez. **Daniel Menéndez**, responsable de Marketing y Comunicación Corporativa en México, destacó que este proyecto también marca el inicio de La Ruta de Mao, donde el personaje oficial Mao Mao, visitará las escuelas beneficiadas. ■